



JAGA KENYAMANAN IBADAH RAMADAN **Baznas Terjunkan Tim Bersih Masjid**

YOGYA (KR) - Menjelang Ramadan 1444 Hijriah (H) Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) Kota Yogya menerjunkan tim bersih masjid. Program tersebut, bekerja sama dengan komunitas cinta masjid guna menggelar aksi bersih masjid dan perbaikan sound system atau alat penguat suara di tempat ibadah tersebut.

Ketua Baznas Kota Yogya Syamsul Azhari, mengatakan selain menggandeng komunitas cinta masjid, kegiatan ini juga dibantu oleh Dewan Masjid Indonesia (DMI). "Menjelang Ramadan tahun ini setiap minggu target kami ada puluhan masjid dan musala yang dibersihkan," jelasnya, Rabu (8/3).

Syamsul menerangkan program bersih masjid bertujuan agar tempat ibadah umat muslim di Kota Yogya dalam kondisi bersih dan tidak kumuh. Sehingga mampu menjaga kenyamanan bagi jamaah dan tidak menjadi tempat penularan berbagai penyakit, termasuk Covid-19.

Pembersihan masjid dilakukan secara menyeluruh,



KR-Istimewa

Tim bersih masjid usai menjalankan aksi bersih-bersih tempat ibadah.

baik di sisi dalam maupun luar. "Seperti halaman, teras, dinding-dindingnya, lantai, karpet, tempat wudhu, toilet, bahkan sampai ruang marbot," ujarnya.

Sementara untuk perbaikan sound system, Baznas Kota Yogya memiliki tim dengan personel terlatih untuk membantu memperbaiki alat penguat suara. Sehingga suara yang dihasilkan sesuai dengan tingkat kekerasan yang diinginkan. Aturan tersebut tertuang dalam Surat Edaran (SE) Menteri Agama Nomor 05 Tahun 2022 tentang Pedoman Penggunaan Pe-

ngeras Suara di Masjid dan Musala.

Layanan tersebut dapat diakses masyarakat secara gratis dengan cara menghubungi Baznas Kota Yogya. Dengan catatan lokasi masjid dan musala berada di wilayah Kota Yogya. Pihaknya berharap dengan kegiatan bersih masjid ini menjadikan umat Islam di Kota Yogya lebih khusyu dan nyaman dalam beribadah di masjid selama bulan Ramadan. "Dengan kondisi bersih, tempat ibadah menjadi nyaman digunakan untuk kegiatan ibadah selama Ramadan," katanya. **(Dhi)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Baznas	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005